



«Pedid y se os dará; buscad y hallaréis; llamad y se os abrirá. Porque todo el que pide recibe; el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.» Mt 7,7



Hoy se nos invita a buscar a Jesús en el medio de nuestra vida. Hoy estamos en casa siguiendo las indicaciones que se nos han dado para cuidar nuestra salud. Y hoy, en medio de tantas noticias sobre el virus que se extiende en el mundo, te invitamos a que te hagas esta pregunta.

Párate, respira y pregúntate ¿dónde andará Jesús hoy en medio de mi vida?.

Búscalo en tus sueños más profundos, en los proyectos que te hacen vibrar, en el cariño que sientes por las personas que te rodean, en el amor por la naturaleza, en la alegría que te da compartir lo mejor que haces con los demás, en tus ansias de colaborar con otras personas para crear un mundo mejor.

Búscalo ahí, porque Jesús está en lo más sagrado de tu ser, en todo lo que hace arder tu corazón, en todo lo que te apasiona e ilusiona, en las personas que amas, en el planeta que habitas.

Búscalo también en personas que no estén viviendo un buen momento, porque puedes ser para ellas un gran apoyo, en situaciones injustas, porque puedes comprometerte con a otras personas para luchar por un mundo más justo.

No dejes de buscar y no dudes de que lo encontrarás, recuerda que solía decir a sus discípulos: "Pedid y se os dará; buscad y hallaréis; llamad y se os abrirá"

¡Cuando estés a su lado, respira hondo y disfruta de su compañía!

**Colegio Sagrado Corazón Fuerteventura**